

Klasse 5 ist gut angekommen

Mitte September war es so weit, wir, die Klasse 5 der GMS Waldburg-Vogt, hatten unseren ersten Schultag. Ganz schön aufgeregt waren wir, als wir unsere neuen Klassenkameraden und unsere neuen Klassenlehrerinnen zum ersten Mal sahen. Gemeinsam gingen wir in unser neues Klassenzimmer und suchten uns einen eigenen Platz aus. In der ersten Woche haben wir noch viele Spiele gespielt, um uns besser kennenzulernen. Das Merken der Namen war aber trotzdem nicht so leicht. Viel Spaß hatten wir beim Aufbauen unserer Regale, denn jeder Schüler unserer Klasse hat ein eigenes Regal, in dem er seine Materialien verstauen kann. Besonders lustig war es, als ein Schüler unabsichtlich anstatt des Nagels die Regalwand getroffen hat und sein Regal am ersten Tag gleich reparieren musste.

Mittlerweile haben wir uns gut eingelebt. Es ist toll, dass wir zum Lernen verschiedene Räume benutzen dürfen und auch die zwei großen Pausen gefallen uns gut. Außerdem haben wir eine tolle Schulsozialarbeiterin, die viele Angebote für uns macht. Und das Beste ist natürlich: Wir haben keine Hausaufgaben!